
9 Pièces

5000 m²

Réf. 8108766

50 000 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Découvrez cette magnifique villa de luxe située à seulement 10 minutes

de  la  plage  et  de  Saint  Tropez.  Nichée  au  cœur  d'un  environnement

naturel,  entourée  de  pins,  d'oliviers  et  de  cyprès,  cette  villa  est

construite dans le style d'un riad, avec une grande piscine au centre.La

façade  néoclassique  de  la  villa,  avec  ses  toits  en  tuiles  et  ses

balustrades  sculptées,  lui  confère  le  charme  imposant  d'un  mas

provençal.  À  l'intérieur,  l'attention  portée  au  design  contemporain  est

absolue : des volumes épurés, des matériaux nobles et un mobilier aux

lignes effilées. Les sols en béton ciré ou en ...

Discover  this  magnificent  luxury  villa  located  just  10  minutes  from the  beach  and

Saint  Tropez.  Nestled in  the heart  of  a  natural  environment,  surrounded by pines,

olive  trees  and  cypresses,  this  villa  is  built  in  the  style  of  a  riad,  with  a  large

swimming pool in the center.The neoclassical facade of the villa, with its tiled roofs

and  sculpted  balustrades,  gives  it  the  imposing  charm  of  a  traditional  Provençal

mas.. Inside, the attention paid to contemporary design is absolute: open spaces,

elegant  materials  and  smooth  lines.  The  concrete  floors,  wooden  floorboards,

combined with the ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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